

Katerbummel 29.01.2023

Es war ein kühler, nebliger Morgen, als sich 7 Personen beim Busbahnhof trafen. Voller Optimismus, denn die Wettervorhersage kündigte einen sonnigen Tag an;---nur so vorweg, dass dann doch nicht eintraf!!!

Mit dem Bus NR: 31 fuhren wir bis zur Haltestelle „Blegistrasse“, dort erspähten die Damen den Wegweiser Bauernhof Glace. Leider war das Wetter zu kühl für einen Abstecher.

Nach einer kurzen Wegstrecke empfahl der Wanderleiter die Stöcke vorzubereiten. Auf dem eisig – gefrorenem Weg zirkelten wir uns vorsichtig oberhalb des Industriegeländes vorwärts. Die meisten waren überrascht, dass es am Ende des quer verlaufenden Weges einen kleinen Weiher gab. Ein kurzer Aufschrei von einigen Katerbummel-Frauen liessen mich aufschrecken. Zwei Rehe die den Hang hinaufrannten und etwas später im Wald verschwanden. Nachdem wir den steilsten Teil des Aufstieges geschafft hatten, bestaunten die Gruppe das tolle Panorama in allen vier Himmelsrichtungen.

Ein Halt im Hofladen und kurz darauf war Neuheim in Sicht. Weil wir zeitig dran waren, entschieden wir uns spontan den Aufstieg, zum Josef-Gütsch - Aussichtspunkt, unter die Füsse zu nehmen. Um uns ein Gemeinschaftsgefühl zu geben umfassten wir alle Hand in Hand den Stamm der weisen-alte Linde.

In Neuheim unterstützten alle den Vorschlag des Wanderleiters auf ein warmes Getränk. Da dies in einer Pizzeria stattfand, liess er zwei geschnittene Pizzas servieren, zu Freude allen.

Damit war der offizielle Teil des Katerbummels beendet, die einen machten sich zu Fuss auf den Heimweg, die anderen erfreuten sich noch am Neuheimer Fasnachtsumzug.

Meinen Dank an die Teilnehmer: Colette, Doris M., Esther, Madleine, Marlies, und Tara

Zum Abschluss noch: an dieser Tour wurde die Männerquote nicht erreicht.

Mit Berg frei, der Wanderleiter: Andreas Meisinger